

Modell Gaia



Das Modell Gaia aus dem Hause Piatti überzeugt durch schlichte Eleganz und individuellem Stil. Die Fronten sind matt und in warmen Erdtönen gehalten und liegen somit im Trend, welcher weg vom künstlichen Hochglanz, hin zu natürlich wirkendem Mattlack geht. Die Arbeitsplatte aus massivem und dunklem Holz und das originell aufgesetzte Waschbecken, sind kleine aber feine Details, die diese Küche vom Mainstream abheben lassen. Die dunkeln Eichenregale bieten Platz für dekorative Vorratsdosen oder Kochbücher. Dieses Küchenmodell hat keinen Oberbau und einen frei stehenden Kühlschrank und wirkt deswegen leicht und luftig.

Technische Angaben:

Frontmodell	Serena Mattlack
Frontfarbe	braungrau
Regalfarbe	Eiche schwarz
Griffe	Griffmulde vertikal
Sockelfarbe	Aluminium dunkel
Abdeckung	Massivholz

Medienkontakt
Nicole Wyrsh
Kommunikationsmanager
nicole.wyrsh@afg.ch
T + 41 44 835 54 62